



Club ADEA

NP 15 / 24 | Club Adea
I Rallysprint Barlovento – Trofeo Transporte Jorge

El Club Adea pone en marcha la primera edición del Rallysprint Barlovento – Trofeo Transporte Jorge

24/10/2024

La prueba, fijada para los días 22 y 23 de noviembre, cerrará el nuevo Campeonato de Canarias de Tierra, además de ser puntuable para el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Slalom y para el Campeonato de La Palma de Tierra. Todas las federaciones implicadas, al objeto de que cada uno de los certámenes salga adelante, ha dado el visto bueno a esta modificación.

Si bien a comienzos de temporada figuraba un rallysprint que posteriormente fue aplazado, la buena voluntad del Club Adea, así como de la Federación Canaria de Automovilismo (FCA), de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) y de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), ha permitido la puesta en marcha de la primera edición Rallysprint Barlovento – Trofeo Transporte Jorge, una prueba que se celebrará el 22 y 23 de noviembre, ocupando la fecha que inicialmente tenía el IV Slalom Adea.

Así, esta nueva prueba completará a finales de noviembre el Campeonato de Canarias de Tierra, la nueva denominación que agrupa a los rallies sobre tierra con los nuevos formatos de rallysprint sobre esa superficie. Además, la cita palmera puntuará para el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Slalom y, por supuesto, para el Campeonato de La Palma de Tierra como cuarta y última cita en este caso particular.

En breve, la web oficial, www.adealpalma.com, acogerá toda la información necesaria de esta cita de carácter regional, provincial e insular. Lo que sí es seguro es que la primera jornada, la del viernes 22 de noviembre, acogerá las verificaciones previas, dejando para el sábado día 23 el desarrollo de la competición.

En cualquier caso, la información del programa horario será ampliada en breve y publicada en la web oficial del Club Adea, así como en cada una de sus redes sociales.